

## Weihnachten, warum so teuer?

Jedes Jahr ein neues Handy und viel Geld für die schönste Deko, aber ist das wirklich nötig?

Warum verschenken wir überhaupt so teure Geschenke? Warum wollen wir so teure Geschenke, bzw. wer will so teure Geschenke?

Manche Leute behaupten, dass vor allem junge Leute nach dem Motto leben: Je teuer, desto besser.

In dieser Generation herrscht leider oft Gruppenzwang, sodass wer nicht die neusten Klamotten trägt oder das beste Handy hat, schnell nicht mehr dazu gehört. Dann ist es natürlich klar, dass sie teure Geschenke wollen.

Doch auch Spielzeug, Deko, Essen und Schmuck werden immer teurer zur Weihnachtszeit und treiben die Kosten in die Höhe. Dann kommt natürlich eine beträchtliche Summe zusammen. Und wer bezahlt das alles? Genau – die Erwachsenen. Also, bedankt euch bei den Personen die es bezahlen, dass sie das möglich machen.

Vielleicht habt ihr ja Lust, dieses Jahr an Weihnachten nur schöne Kleinigkeiten zu verschenken, wo es nicht nach dem Geld geht? Solche Geschenke sind z.B. Fotobücher, Gutscheine für eine Unternehmung, selbstgemachtes Essen oder Ähnliches. Stellt euch vor, es gäbe an Weihnachten gar keine Geschenke – würdet ihr euch trotzdem freuen? Denkt mal drüber nach! Denn schließlich ist Weihnachten das Fest der Liebe und nicht des Geldes!

*Alexandra Blümel, Yasmin Dhifaoui, Journalismuskurs 8*

